## Aval del INE "fue día de la democracia", dice Ejecutivo

## | Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

TRAS APROBARSE la distribución de diputaciones plurinominales que dan la mayoría calificada a Morena, PT y PVEM en la Cámara baja, el Presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó que haya sido un "viernes negro" y afirmó que fue "el día de la democracia".

"Ahí andan nuestros adversarios hablando de que está destruido México, que le pregunten a la gente (...) El viernes negro andan diciendo, si fue el día de la democracia", expresó.

En la habitual conferencia matutina, rechazó que esa mayoría calificada obtenida en la Cámara de Diputados tenga como objetivo modificar la Constitución AHÍ ANDAN nuestros adversarios hablando de que está destruido México, que le pregunten a la gente (...) El viernes negro andan diciendo, si fue el día de la democracia"

## ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Presidente de México

para restablecer la reelección en México, según, dijo, lo señalaron los opositores.

"Yo les diría con toda franqueza que se serenen, que nosotros somos respetuosos del Estado de derecho, de un auténtico Estado de derecho, acerca de la reforma a la Constitución o de tener mayoría calificada porque queremos reformarla para que se restablezca o se instaure la reelección porque yo quiero regresar. Que por favor entiendan: soy

maderista, soy partidario del sufragio efectivo, no reelección", precisó.

Más adelante, calificó de ridículos y de pena ajena los señalamientos de los intelectuales Enrique Krauze y Héctor Aguilar Camín por asegurar que a partir del 1 de octubre se instaurará en México una monarquía o una dictadura; entonces, "a preparamos todos porque el día 1 de octubre vamos a coronar a Claudia Carlota de México", dijo.

Mediante su cuenta de X, Krauze escribió el 22 de agosto pasado que "después de ser una monarquía, el 4 de octubre de 1824 México se convirtió en una república. Pasaron 200 años. En septiembre de 2024 México dejará de ser una república para convertirse en una monarquía. ¿Lo permitiremos?".

Para el mandatario federal "es ridículo; esto no tiene fundamento histórico, no tiene rigor científico, es de burla".

Agregó que "han llegado a un nivel de confusión, de obcecación, que raya en el ridículo de los que se supone son los más inteligentes, los intelectuales del país, dan pena ajena".